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ENTIÉNDANSE A SÍ MISMOS, ENTIÉNDANSE PORQUE YO OS ASEGURO QUE SI HOY ABRES TU
MENTE, TU CORAZÓN, LO ABRES CON EL AMOR DIVINO, ABRES LA RAZÓN, DEJES ENTRAR LA
SABIDURÍA, DEJES SALIR LA VERDAD, ENTONCES ESTO LES HARÁ LIBRES Y PODRÁN SER SERES,

SERES OMNIPOTENTES, SERES OMNIABARCANTES, SERES DIVINOS.

[20221218] Amados míos, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la bondad y estoy con vosotros
para que vosotros también te reconozcas, te aceptes que vos también eres esto que Yo Soy;
reconociendo esta verdad lo único que tienes que hacer es modificar vuestra alma, vuestra mente y
vuestro cuerpo encontrará su respuesta. Es necesario aceptarte, aceptar para comenzar a cambiar de
vida, para que vosotros cambies de vida, aun en tu cuerpo, aun estando sobre este cuerpo, estando
aquí, mis bien amados.

Pero es necesario, si vosotros no hacéis esto es imposible que quieras algo y no lo tengas, es
imposible que vosotros quieras algo y no venga, pero esta es lo consciencia divina, es la consciencia
positiva, es la consciencia viva con la que cada uno de vosotros tiene que estar, tienes que estar
despierto a sí mismo, porque esta es la verdad. Pues vosotros que me escuchas debes ya de estar con
esta consciencia abierta, porque es necesario que desde hoy vosotros sean, vosotros des cuenta a ti, a
ti mismo de que son un SER, eres un SER y siempre lo han sido y siempre lo eres y siempre lo serás,
si lo que debes de comprender como has sido siempre en el pasado han vivido, han vivido y han
hecho lo que vosotros habéis querido hacer, pero eso que hicisteis todas las cosas tienen su efecto,
todas las cosas tienen su efecto, mis bien amados.

Vosotros fuiste haciendo este mundo así, lo fuiste creando este mundo así, las cosas y entonces cada
una de las cosas tienen un resultado, tienen un efecto, tienen una precipitación, vuelven de nuevo a
su Creador. Vosotros lo has hecho, vosotros durante siglos y siglos y décadas y siglos has venido
haciendo, has venido trabajando este mundo, esta tierra, vuestras cosas y hasta hoy están
cosechando de vuestros cultivos mentales, álmicos, de conciencia. Y vosotros, amados míos, no
quisieras, el resultado de la vida, pero es tu resultado, es vuestro resultado y sabes que todo vuelve a
ti, todo lo tuyo. En verdad, les digo, nada de vuestros hermanos de afuera vienen hacer cosas dentro
de ti, no, esto es por una alianza que vosotros has tomado aquí, una alianza oscura. Pues entonces
por eso están las cosas contigo, tus cosas y las cosas de tus hermanos.

Pero solo date cuenta que vosotros eres el hacedor, eres el permitidor, eres aquello, los que forman
el sufrimiento, los que forman los abatimientos aquí en la vida, aquí en tu tierra. Solo dense cuenta
que vosotros son los creadores de vuestro mundo, no me refiero a este mundo universal, me refiero
a tu mundo, al mundo de consciencia y dentro de ese mundo se encuentra lo que habéis hecho, ahí
se encuentra el desamor, la intranquilidad, no paz, no sanidad, se encuentra el sufrimiento, el
abatimiento, se encuentran las pobrezas, se encuentra todo lo más vil de vosotros en el lado
negativo y entonces esa es la cuestión que este mundo les está dando lo que es tuyo, lo que es de
cada quien. Porque todo se guarda en el cosmos y de ahí sale cuando es necesario que venga a estar
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con su dueño para ser transformado, pero vosotros, el hombre no lo transforma, sino lo usan para
hacer más cadenas en su vida, y estas son las causas, porque vosotros quieres no tener enfermedad
en tu cuerpo, siendo tú mismo el SER que les has dado eso a tu cuerpo, porque vosotros quieres que
se vaya la pobreza de ti, de tu cuerpo, de tu mente, pero tu corazón la fomenta, la hace. Vosotros
quieres que se vaya todo, todo lo que no quisieras tener. Pero solo dense cuenta que vosotros son
los creadores de vuestro propio mundo y las cosas no se van de ti mientras vosotros no las cambies,
si no transformas vuestra vida, ¿pues entonces cómo se transformarán vuestras cosas si vos eres el
dueño?

Mis bien amados, es necesario que vosotros te des cuenta de ti mismo y aceptes que eres vosotros el
creador de vuestro mundo. Yo os digo que en aquel tiempo, en aquellos tiempos en el que estuve
con mis Discípulos y con mi gente, con esta gente, no pude decir más de lo que hoy Yo les vengo a
decir a vosotros, porque eran una mente en ese tiempo, viviendo ese tiempo no podían saber más.
Pero a vosotros hoy les hago más responsables a vuestras vidas, a vuestras cosas, porque son tuyas,
son tuyas, mis bien amados, y vos las tienes que sacar, que transformar de tu vida cuando quieras
estar, sentirte perfecto sentirte muy bien, entonces tu cuerpo sentirá lo que tú sientes, porque tu
cuerpo siente lo que tú sientes, tu cuerpo solamente repite las cosas.

Hermanos, pero vosotros eres el Creador, el SER que has venido a experimentar la vida aquí en esta
tierra y que solo es de vosotros todo lo que has sentido bueno o malo en toda tu vida, en todas tus
vidas pasadas y presentes. Y vosotros como Creadores han hecho el mundo así, han hecho esta tierra
así. Entonces, mis bien amados, para que tu cuerpo no sufra, vosotros te tienes que profundizar a ti
mismo y saber que de ti dependen las cosas, el odio vive por ti porque tú lo haces, tú lo has hecho,
la avaricia vive por ti, la envidia, los celos, la pobreza, la angustia, la ira, las enfermedades, todo es
tuyo y por eso viven, por esto viven, amados hermanos. Si no quieres que vivan las enfermedades
en tu cuerpo, ya no se logre hacerlo sufrir, entonces cambia, cambien, cambien para que lleves a tu
cuerpo a un estado saludable. Mientras con esa mentecita que tienes, con esa consciencia que tienes
no podrá ser. La vida te espera, la perfección te espera, la sanidad te espera a que vosotros la envíes
a tu cuerpo y tu cuerpo sienta la felicidad.

Amados hermanos, Yo os digo a vosotros, a vosotros les han enseñado aquí en la tierra, porque
olvidaste y recibes enseñanzas de afuera y has hecho cosas, porque vosotros habéis hecho un doctor
aquí en la tierra, le habéis creído a un científico, vosotros le habéis creído a vuestro gobierno,
vosotros le habéis creído a todo lo de afuera, pero no regresas a ti, no vuelves a ti mismo. Y Yo os
te digo, que nada que venga de afuera podrá salvarles y podrá quitarles lo que vosotros quieres,
nada, porque proceden las cosas de ti, de ti proceden las cosas. Hermanos míos, por eso os les digo,
hoy, hoy es un día hermoso, un día precioso para que vosotros puedas practicar, ensayarte, puedas
vosotras corroborar que vosotros son los SERES poderosos, los SERES divinos que Dios ha mandado
a esta tierra, os ha dado la vida para vivir aquí, para experimentar y lo han hecho, pero
dormidamente. Porque al decirles esto, no les estoy diciendo que no han hecho, no, vosotros eres el
creador de tu vida, lo único que duermes como en despoblado, duermes y andas como en
pesadillas. Y ya es tiempo que vosotros sepas esta verdad, tu verdad y ya es tiempo que la aceptes y
entonces cuando la aceptes, empezarás a cambiar tu vida. Pero dentro de ese cambio, es como una
planta, una plantita, la siembras, primero limpias el lugar, después la siembras, después le echas su
agua, después comienzas a verla, a cuidarla. Ves que es un proceso. Este proceso vosotros lo estás
llevando, pero oscuramente, sin la visión perfecta, sin el razonar, sin el comprender que vosotros
eres, vosotros así has venido de tiempo en tiempo.

Y es por eso que vosotros os ha inundado el temor, el miedo y solamente te has hecho a un creencia
de que vosotros son de hoy, que son de hoy y por esto no le encuentras la cuadratura de tus
sufrimientos. Porque en tus clamores has dicho una vez, ¿Dios, por qué me has dado esto?, ¿por qué
me mandaste así?, ¿por qué la pobreza en mí?, ¿por qué las enfermedades en mí? Y esto es un
pedido inútil que no sirve para nada, porque entonces solo estás culpando, entonces solo ves que es
otro el que os les ha hecho, vos no quieres hacerte responsable. Pero, hermanos, a eso vengo Yo a
decirte esto para que no sigas pecando, para que no sigas culpando a alguien de tus consecuencias
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que os pasan. Solo eres tú, solo son vosotros los autores de vuestra vida y vosotros para vuestra
desgracia solo has hecho el mal, solo has hecho el lado contrario, solamente has hecho eso, porque
así vosotros lo han hecho, os les digo, el odio, la avaricia, la ambición, la lujuria, la envidia, el
desamor; nada de esto ha venido de afuera, éstos, esto lo han hecho vosotros y lo han sacado a la
luz, lo han sacado al exterior y solamente se encuentran los hermanos afines, como es la bendita
humanidad, todos han hecho lo mismo y todos están viviendo lo mismo, mis bien amados.

Entonces si vosotros quieres una vida nueva, de vosotros depende, ya no seas como los demás
vuestros hermanos, que no saben de dónde viene, que no saben a dónde va, que no saben quién
hace esto, no seas como ellos que culpan, que culpan nada más, se esconden bajo la culpa y nunca se
ven a sí mismos. Mis bien amados, es tiempo que vosotros recapacites, es tiempo ya que te hagas
responsable a todo lo tuyo, cada quien tienen un mundo, ha hecho un mundo aquí en su
consciencia, en su mente, cada quien vive como vive, cada quien es como es porque así lo quieres
hacer vosotros.

Hermanos, vosotros eres Creador, que esto no te quepa la menor duda a vosotros, vosotros eres
creador, ¿y sabes?, porque eres el Hijo del Dios Creador y Él ha hecho a imagen y semejanza los
SERES, a sus Hijos. Cada quien está labrando su vida, la está labrando, cada quien la está haciendo y
cada quien la ha hecho. El final, el razonar de vosotros, es que no quieres lo que sembraste, pero es
así, mis bien amados, es así como en tu tierra, cuando vosotros, la humanidad, un SER siembra,
siembra las cosas que embrutecen al hombre, que lo llevan a la nada, al final no quiere los efectos,
pero esa es su siembra y a él vuele. Dentro de ese mundo que ha realizado aquel, puede ser violado,
puedes ser matado, puede que le roben y él también va a hacer lo mismo. Eso es lo que vosotros, el
hombre hace y después no quiere, después no quiere sus efectos, pero es tuyo, vos lo hicisteis, ¿y a
quién culparás? Porque el necio culpa, el necio culpa, el ignorante culpa, pero es de él mismo. Ya
vosotros no seas como ellos, ni te confundas que hay que esperar al Señor, al Cristo para redimirse,
porque el Cristo redimirá a mi vida. Y Yo os les digo, no han entendido mi palabra, no han
entendido lo que Yo viene a decirles y lo que Yo vine a darles y desde el momento en que estuve en
la tierra, ese es el momento de salvación, de ocupar reinos divinos, pero vosotros no entendisteis de
esto. Y hasta hoy no lo han entendido que Yo vine a salvar y los salvé y lo que Yo tenía que darles y
está, está ahí, mis bien amados. Pero vosotros no has querido, no os te has querido arrepentir, no os
han arrepentido de hacer esas casas, las casas que Yo te digo que has hecho, es la ignorancia, son los
sufrimientos, es todo lo más vil en tu vida, son tus casas y vosotros no habéis querido salir de ellas.

Y este es el momento y esta es la hora en que vosotros debes de experimentar como SER que eres lo
divino, mis bien amados. He aquí, para esto Yo les digo, sosiéguense, sosiéguense vosotros,
reconoce, acepta esta verdad y Yo te aseguro que desde hoy serás feliz. Así como le dije a mi
hermano Dimas cuando estábamos en la cruz juntos, ambos y él me dijo: “Señor, una cosa te pido,
acuérdate de mí cuando estés en el reino, en tu reino”. Y Yo le respondí: “En verdad te digo, que si
hoy mismo te arrepientes, hoy mismo estás conmigo”. Y así les digo a vosotros, mis bien amados. Si
vosotros empiezas a trabajar sobre ti mismo, empiezas a quitar, a disolver, a transformar el odio, la
avaricia, la envidia, los celos, el desamor, la lujuria; empiezas vosotros a cambiarlo, entonces solo
permanecerás en el amor y el amor es una morada hermosa, preciosa. Y estarás ocupando todos los
designios de Dios mi Padre que está con vosotros.

Pues ves que ya no es tiempo de esperar, no es esperarme, porque de cierto os digo, también les dije
a aquellos, estuve y no me conociste. Hermanos míos, ¿a que vendría Yo otra vez, si como vosotros
quieres, como el hombre? Pues os pasaría lo mismo. Entonces, mis bien amados, a mis Discípulos les
dije, no me esperes, porque Yo estoy con vosotros, ciertamente cuando Yo salí de mi cuerpo, antes
de salir de él, les dije a mis Discípulos, me voy, amados hermanos, pero al tercer día resucitaré,
estaré con vosotros, como testimonio de que la vida sagrada, la vida del SER es inmortal, que no es
esta la muerte. Y lo hice, mis bien amados, como símbolo divino, de una divinidad que existe en el
hombre, en el SER; pero esto no lo han podido reconocer, porque están vosotros en sus formas, en
sus formas y entonces por eso todavía están aquí. Pero Yo espero, espero que en vosotros que me
escuchas sea hoy mismo tu decisión de cambios y puedan cambiar de vida, porque hoy, hoy sufren
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vosotros, hoy sufren y sufres, tus sufrimientos son todas las consecuencias, son los hechos de vosotros
y lo están viviendo. No puedes dominar a vuestro cuerpo, porque vosotros te has hecho dos,
porque vosotros vives en un mundo contrario a ti, lo vives y como vos eres el Creador, entonces tu
cuerpo no puede estar sano, no puede estar sano tu cuerpo si vosotros no logras el cambio, el
cambio inmediato.

Es necesario, hermanos, que vosotros empieces a purgar, empieces a transformar toda tu vida pasada
en la vida presente, toda tu vida de desamor, de injurias a esta vida divina, hermosa, dichosa, mis
bien amados. Aquí en tu mundo tierra no encontrarás nada para ti, sabes que todo lo que
encuentres es tuyo, es tuyo, porque son tus viejos tiempos, son otras vidas atrás que dejaste estas
cosas. Pues todo lo que encuentres aquí son los efectos del SER, de vosotros mismos, quiero decir.
Por lo tanto, todo este mundo, todo lo que está aquí es secundario, no es primero que tú, no, mis
bien amados, el odio no es mayor que tú, ni la envidia, ni los celos, ni el desamor, ni la codicia, ni
las enfermedades, nada es mayor que tú, porque esas son tus hijos, son tus creaciones. Todo lo que
está aquí afuera es tuyo, todo, todo lo que encuentra el hombre, lo que encuentres vosotros, no
dejará de ser menor que tú, no podrá ser mayor que tú, porque no hay nada mayor en tu tierra que
tú, porque TÚ ERES LA ESENCIA, porque tú eres el Hijo del Creador y estás hecho a su imagen y
semejanza, pues todas tus creaciones nada es mayor que tú. ¿Ves esta casa?, ¿ves esta tierra?, ¿ves los
mares?, ¿ves los aires?, ¿ves las construcciones?, ¿ves las medicinas tuyas las que tú tienes?, ¿ves los
doctores? Nada, nadie es mayor que tú.

Apréndetelo bien, date cuenta que eres un SER, un SER eterno, poderoso, si todo es la complicación
que tú mismo te hiciste en tu vida, si solo es porque vosotros pensaste hacer el mal y está el mal,
pensaste hacer el desamor y está el desamor, creaste esa vida y está la creación tuya, porque esas son
tus creaciones tuyas, amados hermanos, son las creaciones de vosotros mismos y éstas son las que
están aquí; la desigualdad, la inconsciencia, todo esto son tus creaciones y esto no es mayor que
vosotros, aunque hoy te veas como menor ante las cosas, pero eso de que tú te ves menor, eres tú
mismo el que te haces menor a las cosas. Pero todas las cosas son tus creaciones, viven por ti, mis
bien amados, viven por ti, todo vive por ti.

Pues entonces eres vosotros el Creador y eres vosotros quien estás llamado a transformar tu vida y a
transformar tu creación. Entiéndanse a sí mismos, entiéndanse porque Yo os aseguro que si hoy abres
tu mente, tu corazón, lo abres con el amor divino, abres la razón, dejes entrar la sabiduría, dejes
salir la verdad, entonces esto les hará libres y podrán ser SERES, SERES OMNIPOTENTES, SERES
OMNIABARCANTES, SERES DIVINOS, amados míos. Y podrás hacer creaciones perfectas sobre esta
tierra y esta tierra se hinchará de vida y esta tierra estará agradecida por vosotros, como los vientos,
el sol, los mares, estarán todos orgullosos de vosotros, cuando vosotros comiences a hacer, a hacer
la renovación en las cosas, en las cosas tuyas, amados hermanos. Pero esto será cuando vosotros lo
hagas, si hoy decides hacerlo, hoy comienza una nueva vida para vosotros. Hermanos, hoy es tu
renacer, hoy es tu renacer, mis bien amados, hoy son tus cambios, hoy son tus cambios, hoy
rectifícale a la vida, rectifícale a la tierra, rectifícale a toda las cosas y entonces las cosas estarán
contigo. Eso es lo que Yo en esta hora vengo a decirles, vengo a hablarles para que vosotros
demuestres ser nuevo en la tierra y hagas cosas, hagas las cosas que tienen que verse, porque los
cambios no se ocultan, los cambios se ven, se sienten. Así como sientes la luz del sol, así como sientes
el aire, así como sientes esta misma lluvia, (en estos momentos está lloviendo intensamente) así
también son, eres tú a través de tus creaciones, mis bien amados.

Pues a vosotros les digo, arrepiéntanse hoy con todo tu corazón, arrepiéntase, porque, en verdad les
digo, que en este tiempo es el tiempo de la cosecha, es el tiempo de la cosecha y estás empezando a
cosechar vosotros de lo que ya sembraste una vez. Hermanos, he aquí pues, que Yo les digo, que en
la vida sagrada no se ve algo fructífero en bien para vosotros, no, se ven catástrofes en tu mundo, se
ven dificultades en tu mundo, más de lo que has vivido, más cosas vendrán a tu vida, a este mundo,
más cosas se han de manifestar en este mundo tierra, porque están a punto de demostrar, de
aparecer las cosas, las cosas de vosotros. Por eso les digo a vosotros, hoy es el tiempo que hagas esta
voluntad, transformes, transforme cada quien, cada quien su mundo tiene que transformar la vida.
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Para que cuando venga todo esto, a vosotros no les sea tocado, a vosotros les sea respetada vuestra
vida, porque entonces estás siendo parte de una vida nueva, pero si en caso que vosotros seas los
renuentes, entonces vivirás, estarás puesto en la vida mortífera de este mundo. Hoy solo vengo a
advertirles, solo vengo a decirles de qué manera es estar en el reino divino.

Pues este es mi mensaje, este es mi amor que tengo contigo, mis bien amados, Yo les digo,
apresúrense vosotros cambien, si esto no cuesta, mis bien amados, esto no vale, no es que tu
hermano va a decirte que es tanto para que te arrepientas, si es cuestión de arrepentirse y ya no
hacer lo que venías haciendo, entonces tus sanidad está ahí, de tu cuerpo, más de tu alma y de tu
cuerpo, porque es así la vida así, primero tiene que ser tu alma, tu mente y después tu cuerpo, y
después cuando hayas cumplido esto, tu tierra se estremecerá contigo, tu tierra será feliz a tu lado y
te dará todo porque vos así la invitas.

Apresúrense hoy mismo, cambien vosotros, cambien, porque vosotros quieres una vida nueva, pero
vosotros no la has hecho y de hacerlo tienes el poder, eres el poder, pero vosotros no lo has hecho,
has hecho lo contrario, has hecho el desamor, la avaricia, la codicia, la ambición, la lujuria, has
hecho todo esto y eso es lo que aparece hoy como resultado. Benditos sean todos, vayan a sus
hogares, vayan, vayan allá, salgan prendidos de aquí, vayan en el camino prendidos y lleguen a sus
casas prendidos y demuestren que han estado conmigo, demuestren que han estado conmigo en esta
hora, demuestren con quien han estado, ya que siempre demuestras lo contrario vosotros, hoy
demuestren con quien han estado, mis bien amados.

Este es el mensaje que Yo les he traído en esta hora, este es el mensaje que Yo les he traído, es el
despertar de vosotros, despierten, pues, despierten, es el momento de estar atentos a vosotros
mismos. Pues aquí dejo la paz, aquí dejo el amor, aquí dejo el reino, aquí dejo el reino divino,
dichoso el que entre en él, porque este no morirá nunca. Pero hay de aquel que no entre, porque
éste vivirá tormentos tan grandes en su vida, más de lo que vive, mas tendrá. Benditos sean, y hasta
siempre, hermanos míos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


